

PUBLIK

Rapat Koordinasi Sukabumi Bersiap Sambut Natal 2023 dan Tahun Baru 2024: "Kolaborasi Sebagai Kunci Sukses"

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Dec 15, 2023 - 20:24



Rapat Koordinasi Sukabumi Bersiap Sambut Natal 2023 dan Tahun Baru 2024: "Kolaborasi Sebagai Kunci Sukses"

SUKABUMI - Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.IK., M.H., memimpin rapat koordinasi lintas sektoral yang monumental pada Jumat, 15 Desember 2023, bertempat di Pendopo Kabupaten Sukabumi Nyomplong. Acara ini menandai langkah serius pemerintah daerah dalam mempersiapkan diri menyambut Natal 2023 dan Tahun Baru 2024.

Dalam rapat yang dihadiri oleh para pemangku kepentingan dari berbagai sektor ini, Kapolres Sukabumi menyatakan, "Kunci keberhasilan persiapan kita tidak

hanya terletak pada satu sektor, melainkan pada kolaborasi yang erat antar-sektor. Ini saatnya kita bersama-sama menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat."

Wakil Bupati Kabupaten Sukabumi, yang hadir mewakili Bupati, juga menyampaikan komitmennya terhadap sinergi lintas sektoral. "Kita perlu bersatu dan bersinergi agar perayaan Natal dan Tahun Baru di Kabupaten Sukabumi berjalan dengan sukses dan membawa kegembiraan bagi seluruh masyarakat," ujarnya.

Rapat ini tidak hanya menjadi forum untuk menyampaikan sambutan, tetapi juga memberikan panggung bagi berbagai sektor untuk memaparkan strategi persiapan masing-masing. BPBD Kabupaten Sukabumi fokus pada pemantauan cuaca, edukasi masyarakat, dan posko siaga. Sementara Dinas Perhubungan dan Dinas Pariwisata menjelaskan langkah-langkah terkait pengaturan lalu lintas, penertiban parkir, pemantauan tempat wisata, dan koordinasi dengan pelaku usaha pariwisata.

Kapolres Sukabumi, dalam kutipannya, menegaskan urgensi keberlanjutan kolaborasi ini, "Kita berada di satu tim untuk mewujudkan perayaan Natal dan Tahun Baru yang aman dan meriah. Keberhasilan kita tergantung pada kerjasama yang solid antar-sektor."

Paparan dari BMKG Kabupaten Sukabumi dan Sales Branch Manager PT PERTAMINA TBK juga menambahkan dimensi penting terkait pemantauan cuaca, potensi bencana, dan kesiapsiagaan dalam menghadapi gangguan serta stok dan distribusi BBM.

Rapat koordinasi lintas sektoral ini diakhiri dengan catatan positif, menegaskan bahwa Kabupaten Sukabumi siap menyambut Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 dengan penuh keceriaan dan ketertiban.